
 

 

Realizou-se no dia vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte e quatro às nove e meia a 

primeira reunião ordinária realizado nas dependências da Unidade de Saúde Dr. Jose 

Timana. A pauta foi composta pelas solicitações do Oficio nº 05/2024 – SMS: 

Apreciação e aprovação referente RDQA 3º quadrimestre 2023; Apreciação e 

aprovação referente RAG 2023. Daniele inicia a reunião, deu as boas-vindas a todos 

que se fazem presentes, procedeu com a leitura dos assuntos em pauta, abriu espaço 

para que os membros pudessem inserir outros assuntos, não houveram solicitações 

neste momento. Todos os membros estão com uma cópia dos documentos a serem 

apresentados. Daniele inicia a apresentação do terceiro relatório detalhado 

quadrimestral de dois mil e vinte e três. Faz leitura do item considerações iniciais. 

Leitura do bloco gestão em saúde municipal explica que foram realizadas ações de 

cobertura vacinal, também foram realizadas ações voltadas a promoção da Saúde 

Mental - Setembro Amarelo, prevenção do câncer de mama e útero - outubro Rosa, e 

cuidado a saúde masculina - novembro Azul. A Atenção Primária em Saúde mantém 

monitoria e orientações para o alcance das metas do Previne Brasil. Representantes da 

Atenção Primária participaram do evento Estadual do Panifica Sus em Foz do Iguaçu. 

Foram realizados encaminhamentos pontuais para análise do Conselho Municipal de 

Saúde de Mandirituba com objetivo de proporcionar ampla discussão sobre as ações 

de saúde no município. Foram adquiridos quatro veículos básicos em atendimento ao 

transporte sanitário, todos referentes à Resolução n° 858/2022 da Secretaria de Estado 

da Saúde do Paraná Sesa. Faz leitura do quadro de estabelecimentos de saúde. 

Leitura do bloco transporte sanitário onde o número de pacientes que utilizaram os 

serviços foi de seis mil duzentos e quarenta e quatro pacientes. Relatório de 

procedimento nas unidades básicas de saúde totalizando em oitenta mil e noventa e 

dois, dentre eles estão consulta medica, consulta pré-natal. Os membros Anamir e 

Mariely pontuaram erros no relatório de procedimento das unidades de saúde no item 

glicemia capilar a no total de testes rápidos realizados. Laodicéia explica que é erro no 

sistema, fala que terá que repassar ao suporte do sistema benjimed para corrigir. 

Daniele continua a apresentação, faz leitura do quadro relatório de procedimentos do 

CAPS totalizando em dois mil cento e noventa e cinco atendimentos aos usuários, faz 

leitura do bloco atenção secundaria faz leitura do quadro de relatório de consultas de 



 

 

especialidades da policlínica totalizando em vinte e um mil setecentos e sessenta e 

cinco consultas realizadas, faz leitura do quadro relatório de ecografias realizadas na 

policlínica totalizando em setecentos e noventa e cinco exames, consultas medicas 

realizadas através do COMESP totalizando em duzentos e trinta e um, valor gasto com 

o COMESP durante o quadrimestre totalizando em onze mil quinhentos e sessenta 

reais, exames de imagem realizado através do COMESP totalizando em cento e vinte e 

um exames, valor gasto com exames de imagem  total de dezoito mil duzentos e 

oitenta e três reais e noventa e cinco centavos, exames laboratoriais totalizando em 

trinta e cinco mil oitocentos e sessenta e cinco exames realizados, gasto com 

laboratório via COMESP totalizando em duzentos e três mil quinhentos e um reais e 

cinquenta e quatro centavos, faz leitura do quadro consultas realizadas no hospital 

totalizando em dezesseis mil quinhentos e uma consultas dentre elas, urgências e 

emergências atendimento de nutrição e consulta de urgência com observação até vinte 

e quatro horas, internamentos realizados no hospital municipal que foram faturados 

totalizando em cento e vinte e quatro, realizados no hospital municipal que não foram 

faturados doze, morbidade hospitalar por local totalizando em noventa e oito, 

procedimentos realizados no hospital pela enfermagem totalizando em vinte e sete mil 

duzentos e setenta e um, procedimentos médicos totalizando em cento e oitenta e 

quatro, exames raio-x realizados no HMM totalizando em setenta e quatro, atendimento 

móvel de urgência, atendimento realizado pelo SAMU totalizando em trezentos e 

sessenta e um referente a base de Mandirituba e suporte regulação vinte e oito. Faz 

leitura do bloco de vigilância em saúde procedimentos realizados totalizando em 

novecentos e cinquenta e três, procedimentos realizados pela vigilância epidemiológica 

cinco mil oitocentos e cinquenta e nove. Atenção farmacêutica atendimentos realizados 

quinhentos e oitenta e sete mil trezentos e nove, nutrição totalizando em noventa e oito 

atendimentos. Daniele inicia a apresentação da prestação de contas anual, faz leitura 

do bloco de transporte sanitários, explica que durante o ano o transporte sanitário 

atendeu um total de quinze mil e vinte e seis pacientes. Laodicéia expõem a demanda 

do transporte sanitário que só vem aumentando, explica para os conselheiros que 

muitas vezes os pacientes questionam que não nunca conseguem viagens quando 

precisam, mas que os serviços estão sendo ofertados e tem se aproveitado ao máximo 



 

 

toda a frota que o transporte sanitário tem. Eliane relata que a regional tem dificuldade 

em entender a demanda da APAE, onde eles querem que a APAE absorva todas as 

demandas, principalmente demanda que a regional não da conta de atender, tais como 

pacientes autistas, mas muitas vezes a APAE não da conta nem dos pacientes deles, 

relata Eliane diretora da APAE. Laodicéia explica a dificuldade que as unidades de 

saúde estão enfrentando com os pacientes hipertensos. Daniele faz leitura do quadro 

de procedimentos da aps totalizando em quatrocentos e cinquenta e dois mil oitocentos 

e noventa e seis procedimentos, quadro de procedimentos do caps totalizando em seis 

mil quinhentos e sessenta e seis atendimentos, relatório de consultas realizadas na 

policlínica totalizando em quinze mil trezentos e quarenta e dois atendimentos, 

ecografias realizados na policlínica totalizando em dois mil e cinquenta e seis, 

consultas via comesp totalizando em duzentos e trinta e dois atendimentos, exames de 

imagens via comesp totalizando em quatrocentos e quarenta e quatro realizados, valor 

gasto com comesp com consultas medicas totalizando em seiscentos e noventa e seis 

mil setecentos e oitenta e três reais e quarenta e oito centavos, consultas realizadas no 

hospital totalizando em quarenta e nove mil seiscentos e sessenta e quatro reais, 

internamentos realizados no hospital faturados total de quatrocentos e sessenta e dois, 

não faturados vinte e oito, procedimentos de enfermagem realizados pelo hospital total 

de oitenta e seis mil cento e vinte, exames de radiologia realizado no hospital 

totalizando em três mi quatrocentos e cinquenta e sete exames, atendimentos 

realizados pelo samu base Mandirituba totalizando em novecentos e oitenta e seis mil, 

suporte regulação totalizando em noventa e seis, vigilância em saúde ações da 

vigilância sanitária três mil quatrocentos e trinta e sete ações, vigilância epidemiológica 

totalizando em dezessete mil trezentos e quarenta e quatro procedimentos, atenção 

farmacêutica realizaram um milhão seiscentos e oito mil cento e três procedimentos, 

nutrição totalizando em trezentos e setenta e quatro atendimentos. Laodicéia apresenta 

o quadro da programação anual de saúde faz leitura da diretriz número um, 

qualificação da atenção primaria em saúde em suas redes de cuidado, objetivo número 

um implementar as ações de promoção e proteção à saúde dos grupos relevantes para 

a aps meta aumentar a proporção de gestantes com seis consultas pré-natal realizadas 

alcançado sessenta por cento, item dois aumentar a proporção de gestantes com 



 

 

exames para Sífilis e HIV realizados alcançado oitenta por cento, item três Realizar 

palestra de incentivo ao  parto normal no SUS e na saúde (Aumentar percentual de 

parto normal no SUS) não alcançado, item quatro Implantar estratificação de risco de 

hipertenso realizado por profissional médico alcançado vinte por cento, item cinco 

implantar estratificação de DM realizado por profissional médico alcançado vinte por 

cento, item seis manter coleta de hemoglobina glicada em todos pacientes 

diagnosticados com diabetes mellitus semestralmente alcançada trinta por cento, item 

sete Realizar aferição de pressão arterial nos pacientes com HAS semestralmente 

alcançado trinta por cento, item oito Ofertar consulta com equipe multiprofissional 

anualmente: enfermagem, dentista, fisioterapeuta,  nutricionista e farmacêutico não  

alcançado, item nove Aumentar a proporção de preenchimento do campo “ocupação” 

nas notificações alcançado cem por cento, item dez Capacitar os agentes comunitários 

de saúde para a identificação de trabalhadores e famílias em risco de exposição aos 

agrotóxicos em paceria com VISA meta nao alcançada, item onze Realizar reuniões 

administrativas mensal em todas as unidades de saúde realizadas nove, item doze 

Capacitação dos profissionais com recursos proprios ou recursos dos respectivos 

blocos de financiamento: atendimento humanizado, biosegurança e pré-natal meta nao 

alcançada, meta treze Realizar concurso público para preenchimento das vagas 

disponiveis na APS  conforme portaria Nº 32 de 19 de maio de 2021 do ministerio da 

saúde nao alcançada, meta quatorze Realizar PSS para contratação de agente 

comunitário de saúde e agente de combate de endemias para cobertura de todas as 

localidades do municipio conforme lei federal nº11.350 de 05/10/2006 nao alcançada, 

meta quinze Contrução de nova unidade básica de saúde no bairro Quatro pinheiros 

não alcançada, meta dezesseis Implantar ESF e SB na unidade básica de saúde do 

Quatro Pinheiros nao alcançada, meta dezessete Ampliar número de dias de coleta de 

sangue na unidades básica Elsio de Assis para duas vezes por semana explica que 

agora tem um posto de coleta credenciado via comesp na areia branca dos assis para 

absorver as demandas da unidade. Meta dezoito Manter coleta de sangue semanal na 

unidade básica de saúde Olimpio Jose da Rocha meta alcançada, meta dezenove 

Aquisição de veículo para uso compartilhado nas unidades básicas de saúde: Central I 

e Francisco Lineu Barbosa não alcançada, meta vinte Aquisição de um aparelho celular 



 

 

para cada Unidadede Saúde meta alcançada, meta vinte e um Aquisição de 

equipamentos para o conselho municipal de saúde: gravador, camera e celular não 

alcançada meta vinte e dois Aquisição de materiais de expediente cuja necessidade do 

conselho municipal de saúde alcançada em cem por cento. Diretriz número dois: 

aprimoramento da rede de atenção em média e alta complexidade objetivo um 

fortalecimento e qualificação de atenção em média e alta complexidade, meta número 

um manter um enfermeiro exclusivo para sala de triagem meta alcançada, meta dois 

Garantir a universalidade, equidade e integralidade no atendimento às urgências 

clínicas,  gineco-obstétricas, psiquiátricas, pediátricas e às relacionadas a causas 

externas (traumatismos, violências e acidentes) meta alcançada em seis capacitações, 

meta tres Implantação do nucleo de segurança do paciente meta alcançada, meta 

quatro Melhoria e reformas das estruturas físicas do Hospital alcançada em cinquenta 

por cento, meta cinco Capacitação dos profissionais com recursos proprios ou recursos 

dos respectivos blocos de financiamento: atendimento humanizado e biosegurança 

numero de vinte e duas capacitações realizadas, meta seis Equipar a central de 

agendamentos (regulação). Meta não alcançada, meta sete Implantar relatório de 

internamento para envio nas unidades básicas de saúde meta não alcançada. Diretriz 

três objetivo Aprimorar as ações de saúde bucal de Mandirituba meta numero um 

Capacitar os profissionais sobre a linha de cuidados em saúde bucal meta alcançada 

em cem por cento, meta dois Conhecer e dar publicidade aos dados de saúde bucal de 

Mandirituba, através do levantamento epidemiológico básico meta nao alcançada, meta 

tres Realizar atendimento odontológico com estratificação de risco para todas as 

gestantes que realizam o pré-natal na APS alcançada em cem por cento, meta quatro 

Utilizar o odontograma e estabelecer o Plano Terapeutico Singular em todos os 

atendimentos agendados alcançada em cem por cento, meta cinco Aumentar 

Tratamento Concluido (TC) com base nas primeiras consultas realizadas anualmente 

não alcançada, meta seis realização de concurso público para cobertura da saúde 

bucal na APS com dois dentistas e três auxiliares de saúde bucal meta nao alcançada.  

Diretriz número quatro: aprimoramento da saúde mental objetivo número cinco: meta 

um Realizar estratificação de risco dos pacientes com sofrimento e transtorno mental 

meta alcançada em cem por cento, meta dois Implantar grupo de saúde mental meta 



 

 

alcançada em cem por cento, meta dois Implantar grupo de saúde mental nao 

alcançada, meta tres Manter em 100% o Matriciamento realizado pelo CAPS com 

equipes de Atenção Básica alcançada em cem por cento, meta quatro Capacitação dos 

profissionais do CAPS com recursos proprios ou recursos dos respectivos blocos de 

financiamento: atendimento humanizado e biosegurança meta alcançada em duas 

capacitações. Faz leitura do quadro da vigilância em saúde meta um: alcançada em 

quatro capacitações, meta dois, três, quatro, cinco, seis, sete e oito não foram 

alcançadas, meta nove alcançada em treze capacitações, meta dez não alcançada, 

meta onze alcançada em cem por cento, meta doze realizadas duas inspeções, meta 

treze não alcançada, meta quatorze e quinze alcançada em cem por cento, meta 

dezesseis alcançada em um. Diretriz número seis: fortalecimento da política de 

assistência farmacêutica meta número um alcançada em um, meta dois, três e quatro 

não alcançada, meta cinco alcançada em oitenta e cinco por cento, meta seis, sete, 

oito, nove, dez e onze não foram alcançadas, meta doze alcançada em cinquenta por 

cento e meta treze não alcançada. Laodicéia menciona que ao analisar o relatório de 

metas alcançadas fica claro que a falta de concurso publico impacta diretamente nos 

resultados, que infelizmente com a quantidade de profissionais atual fica limitada a 

ação da APS principalmente relacionadas a cobertura por agentes comunitários e de 

endemias, da mesma maneira sobre a equipe de enfermagem, refere que com a 

entrada dos mais médicos será mais fácil o acesso e vinculo da população com o 

profissional entretanto a equipe da atenção primária deve ser composta pelos demais 

profissionais, que para trabalhar com prevenção a problemas de saúde precisamos 

realizar planejamento e ter a equipe completa para execução. Laodicéia questiona se 

houve dúvida com a apresentação, não houve manifestação dos membros. Laodicéia 

abre espaço para apresentação dos relatórios contábeis. Aderbal inicia apresentação, 

expõem que o total apurado de receitas resultantes de impostos e transferências 

constitucionais legais totalizaram em setenta e quatro milhões onde o mínimo 

constitucional aplicado em quinze por cento foi de onze milhões cento e cinquenta e 

três mil. Faz leitura bloco receitas da secretaria de saúde: transferência de recurso do 

sistema único de saúde resultando em dez milhões, outras receitas para financiamento 

da saúde um milhão, total das receitas adicionais para financiamento da saúde onze 



 

 

milhões noventa e um mil trezentos e quatro reais e setenta centavos. Gestão do sus 

setenta e dois milhões; atenção primaria em saúde: agente comunitário de saúde 

oitocentos e oitenta e três mil, apoio a manutenção dos polos de academia da saúde 

três mil, implementação da segurança alimentar e nutricional na saúde treze mil, 

portaria GM/MS Nº 544/2023 um milhão setecentos e sessenta e oito, implementação 

de políticas para a rede cegonha quatrocentos e cinquenta e nove reais, incentivo 

financeiro da aps um milhão, incentivo financeiro da aps duzentos e onze mil, incentivo 

para ações estratégicas trezentos e sessenta e sete mil, incremento temporário ao 

custeio dos serviços um milhão e cem mil, programa de informatização da aps 

cinquenta e sete mil. Atenção de média e alta complexidade ambulatorial e hospitalar 

atenção à saúde da população para procedimento no mac trezentos e noventa e três 

mil, samu 192 duzentos e noventa e cinco mil, estruturação de unidades de atenção 

especializada em saúde cento e noventa e nove mil, portaria GM/MS Nº 544/2023 

cento e dez mil, assistência farmacêutica cento e cinquenta e nove mil, vigilância em 

saúde sessenta e oito mil, incentivo aos estados vinte mil e incentivo financeiro aos 

estados despesas diversas noventa e dois mil. Despesas totais da saúde empenhadas: 

atenção primaria quinze milhões, assistência hospitalar e ambulatorial dez milhões e 

vigilância em saúde duzentos e cinquenta e dois mil. Despesas por subfunção e 

categoria econômica, despesas correntes empenhadas vinte e quatro milhões 

setecentos e dezesseis, despesas pagas vinte e dois milhões oitocentos e noventa e 

um mil. Investimento despesas de capital empenhadas um milhão setecentos e trinta e 

dois mil, despesas pagas um milhão seiscentos e vinte e nove, total das despesas com 

saúde empenhadas vinte e seis mil quatrocentos e quarenta e nove mil e despesas 

pagas vinte e quatro milhões quinhentos e vinte mil reais. Despesa por natureza média 

e alta complexidade vencimentos e vantagens fixas – pessoal civil seis milhões, 

contribuições patronais trezentos e vinte mil, material de consumo setecentos e setenta 

e três mil, outras despesa de pessoal um milhão, outros serviços de terceiros pessoa 

física cento e vinte e quatro mil, outros serviços de terceiros pessoa jurídica novecentos 

e oitenta e um mil reais, auxilio alimentação cento e trinta e cinco mil reais, 

equipamentos e material permanente setenta e oito mil reais. Atenção primária 

vencimentos e vantagens fixas – pessoal civil cinco milhões setecentos e noventa e 



 

 

três mil, contribuições patronais quatrocentos e noventa e nove mil, outras 

contribuições patronais setecentos e um mil, rateio pela participação em consorcio 

público setenta e cinco mil, material de consumo seiscentos e trinta e cinco mil, outros 

serviços de terceiros pessoa jurídica seiscentos e sessenta e dois, material de 

consumo um milhão duzentos e vinte e sete mil, material, bem ou serviço para a 

distribuição gratuita seiscentos e trinta e um mil, outras despesa de pessoal decorrente 

de contratos com terceiros um milhão seiscentos e oitenta e sete mil, outros serviços 

de terceiros pessoa física cento e quarenta e dois mil reais, outros serviços de terceiros 

pessoa jurídica um milhão e quatrocentos mil, serviços de tecnologia da informação e 

comunicação trinta e um mil, auxilio alimentação cento e oitenta e oito mil, obras e 

instalações quatrocentos e quarenta e cinco mil reais, equipamentos e material 

permanente um milhão cento e sessenta e três mil reais. Laodicéia questiona quais 

material são identificados nas despesas por natureza no item material bem ou serviço 

para distribuição gratuita. Daniele explica que entra os medicamentos, formulas 

nutricionais, óculos, bolsas de estomas, entre outros itens que são entregues 

gratuitamente aos pacientes. Laodicéia questiona o que se enquadra os serviços de 

terceiros pessoa física no valor de cento e quarenta e dois mil. Aderbal explica que é 

lançado os estagiários. Laodicéia questiona o valor, por se tratar apenas dos 

estagiários, visto que o salário dos estagiários é seiscentos reais. Isabelle menciona 

que teve alteração de aumento no valor do salário dos estagiários. Aderbal fala que 

pode entrar outros itens. Laodicéia questiona onde se enquadrariam os credenciados. 

Aderbal explica que os profissionais credenciados na aps são lançados na folha ponto 

e quando é credenciado no hospital entra na pessoa jurídica. Laodicéia questiona o 

porquê dessa divisão. Daniele explica que é porque foi extinguido o cargo de 

plantonista e também porque foi uma solicitação do tribunal de contas. Laodicéia 

questiona o que entra no item rateio pela participação em consorcio público. Isabelle 

explica que entra o consorcio Paraná Saúde que é de medicamentos e também o 

consorcio metropolitano de serviços o COMESP. Laodicéia solicita para as próximas 

reuniões de prestação de contas contábil que esteja descrito melhor os itens, de forma 

mais detalhada para que os membros possam entender. Aderbal fala que foi entregue 

uma cópia do relatório detalhado nesse padrão solicitado, contendo seis páginas, onde 



 

 

demonstra todos os itens que se enquadram nos itens apresentados, fala também que 

o documento está no portal da transparência, Laodicéia menciona que apesar de estar 

no portal transparência a interpretação dos dados não é simples o que dificulta a 

compreensão da população geral. Laodicéia questiona se houve dúvida nos relatórios 

apresentados ou se algum membro gostaria de inserir alguma pauta. Anamir questiona 

porque as doações de medicamentos do programa mão amiga não é fornecido na 

farmácia básica, questiona também por qual motivo é o vereador que retira a 

medicação para o paciente e só ele pode levar o remédio para o paciente. Daniele 

explica que essa questão dos vereadores não existe, questiona quem foi que passou 

essa situação para Anamir, mas que o fluxo não é esse, visto que as medicações 

entregues para os pacientes são todos feito termo de recebimento assinado pelo 

próprio paciente, explica ainda que a medicação é comprada até que o paciente de 

entrada via judicial da medicação, expõem que realmente há algumas solicitações de 

medicação por parte dos vereadores, mas quem retira a medicação é o paciente ou 

familiar retirar a medicação. Anamir expõem que tem um determinado vereador que 

fala que ele tem um gasto de trinta mil reais com medicamentos. Daniele fala que 

desconhece essa fala, pois isso não ocorre, solicita para que Anamir repasse a ela 

quem é o vereador, para que ela possa conversar. Laodicéia fala que as medicações 

retiradas na secretaria de saúde são todas assinadas a entrega. Eliane fala que se isso 

realmente estiver acontecendo o vereador está agindo de má fé. Anamir fala que não 

dá para aceitar os vereadores estarem utilizando os serviços da prefeitura para 

ganharem votos, principalmente dos pacientes leigos que acreditam nas falas dos 

vereadores. Daniele explica que os membros precisam ser esclarecidos para que 

possa repassar as informações dos fluxos das secretarias principalmente para os 

pacientes leigos. Anamir fala sobre as medicações de saúde mental, entende que no 

mês de março as coisas dão uma apurada, mas entende também que os pacientes de 

jeito nenhum podem ficar sem a medicação controlada quando está em falta na 

farmácia básica. Daniele solicita para que quando tiver em falta alguma medicação é 

para mandar mensagem para ela, para que possa ver de que forma dá para ajudar, 

explica que as medicações que mais tem faltado, vem do consorcio Paraná saúde, 

explica que o consorcio funciona como rateio e que todos os municípios precisam estar 



 

 

em dia com os pagamentos para que possam efetuar a compra por lote para os 

municípios, explica que Mandirituba não tem débitos para ser quitados, mas como o 

consorcio funciona de forma em rateio, todos os demais municípios precisam estar sem 

débitos. Laodicéia menciona que será realizado trabalho de intensificação das medidas 

de prevenção contra a Dengue devido o aumento de casos no Paraná e no Brasil como 

um todo, menciona que infelizmente este trabalho é prejudicado visto que a equipe de 

Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Endemias esta reduzida, Aderbal 

pergunta porque a equipe esta reduzida, Laodicéia responde que foi realizado 

levantamento da quantidade necessária para cobertura total dos ACS e ACE na região 

entretanto não foi dado seguimento a contratação, Anamir questiona  qual motivo que 

impede a contratação visto que foi realizado recentemente contratação para a 

secretaria de educação através de Processo Seletivo Simplificado, Laodicéia destaca 

que a maior parte do salários dos ACE e ACS são originados de repasse especifico do 

governo, Aderbal menciona que quando existe repasse especifico geralmente o 

processo de contratação é mais fácil, Laodicéia menciona a necessidade de resposta 

oficial ao conselho sobre a ausência de processo seletivo visto que a secretaria de 

educação realizou, Aderbal sugere que seja solicitado novamente a contratação desses 

profissionais pois talvez a analise do pedido anterior foi feita de maneira ampla com os 

demais profissionais que faltam na secretaria de saúde, os membros presentes 

concordam em enviar novamente pedido de contratação dos profissionais e 

prioritariamente ACS e ACE destacando sobre o repasse de verba especifica.  

Laodicéia fala que irá mandar no grupo dos conselheiros o cronograma das próximas 

reuniões. Laodicéia coloca para votação as demandas em pauta, questiona se algum 

membro vota contrário a aprovação dos relatórios de prestação de contas e a 

apresentação da PAS. Nenhum membro vota contra. Sem mais assuntos para tratar foi 

dada por finalizada a reunião e subscrevi a presente ata que segue assinada por mim 

Isabelle Maria Cerino Campos e a presidente do conselho Laodicéia Ferreira dos 

Santos Matiolo.        

 



 

 

MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MANDIRITUBA  
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REPRESENTAÇÃO MEMBROS 
PRESENÇA 
EM 21/02 

VOTO 

Representante do Executivo – 
TITULAR 

Daniele dos Santos P APROVA 

Representante do Executivo - 
SUPLENTE 

Joceli do Rocio Ribas Rodrigues    

Representante do Executivo – 
TITULAR 

Viviane de Carvalho Moro    

Representante do Executivo - 
SUPLENTE 

Maria Elena de Oliveira P APROVA 

Prestador de Serviço TITULAR  Patrícia de Jesus Oliveira (AMAI) P APROVA 

Prestador de Serviço 
SUPLENTE 

Terezinha Kaleski (AMAI)   

Prestador de Serviço TITULAR Eliane Starepravo Cordeiro (APAE) P APROVA 

Prestador de Serviço 
SUPLENTE 

Jean Sanches (BIOMED)   

Trabalhadores de Saúde 
TITULAR 

Mariely Taise Santos P APROVA 

Trabalhadores de Saúde 
SUPLENTE 

Zilea Marcet de Andrade   

Trabalhadores de Saúde 
TITULAR 

Anamir de França P APROVA 

Trabalhadores de Saúde 
SUPLENTE 

Laodiceia Ferreira dos Santos Matiolo P APROVA 

Trabalhadores de Saúde 
TITULAR 

Marcella  Krasinski Caron Santos   

Trabalhadores de Saúde 
SUPLENTE 

Renata Franco Claudino Ariati P APROVA 

Trabalhadores de Saúde 
TITULAR 

Marcia Castaman   

Trabalhadores de Saúde 
SUPLENTE 

Thays Alves   

Usuários TITULAR José Laertes do Prado (Comunidade 
Terapêutica Viver Bem)  

P APROVA 

Usuários SUPLENTE José Carlos dos Santos (Comunidade 
Terapêutica Viver Bem)  

  

Usuários TITULAR Sandra Oliveira de Assis (Base Underground)    

Usuários SUPLENTE Eliziane Meira Teles Kociolek (Base 
Underground) 

  

Usuários TITULAR Karine Carvalho (Base Underground)    



 

 

Usuários SUPLENTE Glemir Silva dos Santos (Base Underground)   

Usuários TITULAR  Darci Schmidt Hort (Rancho dos Profetas) P APROVA 

Usuários SUPLENTE Laurinda Machado Alves (Rancho dos 
Profetas) 

  

Usuários TITULAR Jefferson Lisboa Costa (Rancho dos Profetas)   

Usuários SUPLENTE Israel Nunes Loppes Neto (Rancho dos 
Profetas) 

  

Usuários TITULAR Sayara Coutinho Oliveira U. Montes 
(Cristolândia) 

P APROVA 

Usuários SUPLENTE Maria Eduvirgem de Souza Camargo (Igreja 
Quadrangular) 

  

Usuários TITULAR João Batista Dantas (ABAI)   

Usuários SUPLENTE Emerson Cesar da Silva (CETES) P APROVA 

Usuários TITULAR Pedro Claudir (CETES) P APROVA 

Usuários SUPLENTE Luciane C. Oliveira (CETES) P APROVA 
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